

MUSYAWARAH BESAR HMPS YURIS 2025

Kamis, 27 Februari 2025, 12:28 WIB, Oleh: Prodi Hukum

Pada hari Kamis, tanggal 27 Februari 2025, bertempat di R.209 Kampus I Universitas PGRI Madiun, telah dilaksanakan Musyawarah Besar (MUBES) Himpunan Mahasiswa Program Studi (HMPS) Yuris 2025 dengan tema "Mengawal Visi, Menyusun Misi: Merealisasikan Organisasi yang Progresif dan Solutif untuk Dampak Organisasi yang Nyata."

Acara dimulai pukul 07.00 WIB dengan registrasi peserta yang berjumlah 28 orang. Setelah registrasi selesai, kegiatan dibuka oleh MC pada pukul 08.00 WIB, dilanjutkan dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya oleh seluruh peserta dan panitia sebagai bentuk penghormatan terhadap bangsa dan negara.

Sambutan diberikan oleh Ibu Bintang Ulya Karisma, S.H., M.Kn., selaku pembina HMPS Yuris, yang menyampaikan harapan agar organisasi ini mampu menjadi wadah yang progresif dan solutif bagi mahasiswa hukum. Selanjutnya, kegiatan utama yaitu pembacaan dan pengesahan Garis Besar Haluan Organisasi (GBHO) dan Garis Besar Haluan Kerja (GBHK) dipimpin oleh presidium yang terdiri dari tiga anggota. Presidium 1 bertugas menetapkan sah atau tidaknya pedoman kebijakan organisasi, Presidium 2 membacakan semua pasal dalam GBHO dan GBHK, dan Presidium 3 bertugas melakukan perbaikan apabila terdapat kekeliruan dalam penyusunan pedoman.

Setelah melalui pembahasan, GBHO dan GBHK resmi disahkan oleh presidium dan ditandatangani oleh Ketua Umum HMPS Yuris beserta presidium sebagai bentuk pengesahan dokumen organisasi.

Kegiatan diakhiri dengan sesi dokumentasi dan penutupan oleh MC pada pukul 09.00 WIB. Dengan terlaksananya Musyawarah Besar ini, diharapkan HMPS Yuris dapat semakin progresif dalam memberikan kontribusi nyata bagi mahasiswa dan lingkungan sekitar.

Berita UNIPMA

- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
- [PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
- [KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT, DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
- [DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8, WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
- [PROGRAM ICT UNIPMA, PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)